

Hummingbird



5月の誕生会

今月はうさぎ組に誕生児はいませんでした。19日（日）に樹先生が27歳になりました。

17日（金）に子ども達とお家で樹先生にお手紙を書いてくる約束をしました。

20日（月）書いてきたのはAちゃんとBくん、その他の子ども達は「あっ…」忘れてきたよう
で急いで自由が帳を取り出し、樹先生に見つからないように手紙を書きました。

その間樹先生には預かりのお部屋で、ドッジボールの特訓をするようお願いしていました。



サプライズは大成功！！この経験から誰かを喜ばせる嬉しさを感じて欲しいです。
またお部屋に誕生表がないことで、友だちの誕生日が分からないことに気が付きました。
そこでうさぎ組では誕生表を作ろうプロジェクトが発足しました。

折立幼稚園との交流会

第2回目の交流会では、ドッジボール対決をすることになりました。

この日に向け大沢幼稚園ではドッジボールを遊びに取り入れ、本気で練習してきました。23日には黄色チームと緑チームの2つに分かれ緑チームは預かりの部屋に行き一日を過ごしました。秘密の作戦は子ども達の意欲を掻き立てました。



昨日負けが続いた黄色チームは外に出る前に作戦タイム！



整列



がんばるぞー



ぜったい
かつぞ～



えいえいおー

円陣を組み気合いを入れる子ども達！「やりたい」「まだやったことない」と言い合う姿が…いつの間にか、ジャンプボールは背が高い子の方が良いと考えるようになりました。



この日の最後は、大人 VS 子ども達

交流会当日、ドッジボールの練習をしていると折立幼稚園のバスが来ました。
今日の日を楽しみにしていた子ども達はバスに駆け寄っていきました。

プログラム1 挨拶&ポケモン体操



プログラム2 試合

1 試合目は大沢幼稚園 VS 折立幼稚園（やりたい子全員）

勝ったのは大沢幼稚園でした！



2 試合目は代表の子12人の試合です。

この試合も大沢幼稚園が圧勝しました★

なかなか外野が決まらずに困っていたところ、Aくんが「ぼく外野に行くね」と言い折立幼稚園の子にボールをあてていました。



プログラム3 綱引き対決

勢いづいた子ども達は綱引きも勝ちました。



最後は先生 VS 子ども！！ 勝ったのは子ども達でした。



プログラム4 みんなで“エビカニクス”

